

令和4年
11月号

わたづ便り

渡津地域コミュニ
ティ交流セン
ター発行
TEL52-2569

渡津の世帯/人口 9月末日現在(比8月) ☆世帯数 1014戸 (+1)
★人口数 1877人 (+2) 男 925人 (+1) 女 952人 (+1)

コミュニティ交流センターの運営方針として、江津市新型コロナウイルス対策本部より下記の条件での利用となりました。(変更の可能性あり)

- ① 三つの密の回避 ② 人と人との距離の確保 ③ 飲食中以外はマスク着用
④ 手洗いなど手指消毒 ⑤ 健康観察表の記入

*引き続き基本の感染防止対策の徹底をよろしくお願いします。

わたづコミュニティ協議会よりお知らせ

10月4日の連合自治会会議及び16日に行われたわたづコミュニティ協議会役員会にて、11月12日・13日にわたづまつりを開催することに決まりました。規模を縮小したスモールスタートでの開催にはなりますが、多数のご参加をお待ちしております。また、9月18日には連合自治会により、青木秀清翁碑の清掃を行っていただきました。



9月22日 ひまわりの種の回収～子ども広場



今年はいにくの雨でひまわり植えはスタッフで行いましたが、昨年のように長雨や台風の被害が少なく、たくさんの花が回収できました。なかには顔よりも大きい花があり、種を取るのがとても大変でした。回収した種は後日清和養護学校にお渡しして、福島に送っていただくことになっています。

10月8日 さつまいも収穫祭



5月下旬に植え付けたさつまいもの収穫祭を行いました。天候にも恵まれて、ゴロゴロとさつまいもが実っていました。参加者のテンションも高く、和気あいあいと芋ほり体験は終了。ぜひ、来年も参加したいとの言葉もいただきました。参加者は20名。収穫したさつまいもにつきましては協議会の活動の一環で提供していく予定です。

10月13日 お月見会&ひまわりの種



子ども広場のお月見会が開催されました。手作りのみたらし団子ときな粉が美味しかったね。また、以前採ったひまわりの種を清和養護学校の田中先生にお預けし、福島に送ってもらえることになりました。ひまわりの種でバスが走ると聞いてびっくりしたね。

10月15日 キラリ推進隊委嘱式



キラリ推進隊委嘱式が行われました。今年度はキラリ推進隊に石見智翠館高等学校吹奏楽部が委嘱され、反射材着用の推進をされておられます。日が暮れるのも早くなってまいりました。反射材を着用して、事故に遭わないようにしましょう。

10月16日 センター清掃

大元自治会によるセンターの清掃が行われました。総勢11名で作業をしていただき、とてもきれいになりました。ありがとうございました。



11月の行事



10日(木) 民生児童委員定例会

12日(土)・13日(日) わたづまつり

12日(土)モニュメント贈呈式

24日(木) ひだまりカフェ